

IGNACIO ALCALDE | PERFIL PROFESIONAL

En sus 3 décadas de experiencia profesional, el urbanista Ignacio Alcalde ha contribuido a la creación de espacios urbanos, la transformación de ciudades y el desarrollo de regiones desde una perspectiva estratégica, con un enfoque de inteligencia urbana que integra visión y acción.

Algunos trabajos en los que ha desempeñado responsabilidades han obtenido reconocimientos internacionales como el Premio Europeo de Urbanismo, el premio global a la idea más innovadora en Smart City Expo 2015 de Barcelona o el premio global al mejor proyecto urbano de 2017 por la Asociación Internacional de Urbanistas, Isocarp.

Ha participado en la redacción de la Nueva Agenda Urbana española, ha coordinado proyectos de impacto como el Diamante Caribe y Santanderes de Colombia, la Estrategia Territorial Vasca o el diseño de la primera ecociudad en España. Fue director del Máster en Urbanismo de la Universidad San Pablo CEU, primera maestría en la materia adaptada al Espacio Europeo de Educación Superior. Ha sido vicepresidente de la Fundación Metrópoli y CEO de la incubadora de proyectos territoriales Asmoa. En la actualidad trabaja en alianza con entidades internacionales como ONU Hábitat o Tecnalía, uno de los principales centros tecnológicos europeos. Uno de los temas hacia los que orienta su actividad profesional es en torno a la innovación en el entorno urbano y a la confluencia entre la realidad física y el mundo digital en las ciudades.



LinkedIn:	www.linkedin.com/in/ignacioalcaldesmartcity/
About Me:	about.me/ignacioalcalde
Twitter:	ignacio_alcalde
Issuu:	https://issuu.com/ignacioalcaldemarcos
TED:	Ciudades con Alma , TEDx La Moraleja, Alcobendas 2017 https://www.youtube.com/watch?v=igjeqAuJCA Connecting Cities , TEDx Deusto, Bilbao 2018 https://www.youtube.com/watch?v=XOXOzGiz5fQ
	(+34) 722 672 999
	iam@cityfocus.eu